

# Cementeras, en riesgo por debilidad económica en AL

Mié, 07/27/2016 - 08:59

LA BAJA EN EL CONSUMO DEL PRODUCTO SE ATRIBUYE A LA DESACELERACIÓN DE LA COMPRA POR PARTE DE LOS GOBIERNOS PARA EL DESARROLLO DE INFRAESTRUCTURA

La industria cementera es un sector que actualmente se encuentra afligido por la incertidumbre y debilidad económica que atraviesa América Latina, esto según información dada a conocer por calificadora Standard & Poor's (S&P).

En tanto se espera que para este **2016** el crecimiento en la industria de dicho insumo no supere el **5%**, en donde se espera que el mayor consumo privado de este producto sea realizado por el sector de vivienda y que pueda compensar la demanda.

Según el informe uno de los principales factores que perjudican a esta industria se debe a la baja en cuanto al consumo de dicho insumo por parte de los gobiernos de Brasil, México Colombia, Perú y Argentina para el desarrollo de infraestructura.

*“La correlación entre la expansión del PIB y la actividad de construcción es muy estrecho, incluso considerando un rezago que oscila entre tres y seis meses. Y esta es la razón por la que los productores de cemento en América Latina no se encuentran precisamente en una posición sólida en estos días”*

En tanto México es el segundo consumidor de la región con ventas en 2015 que alcanzaron las **39 millones** de toneladas, siendo Brasil el principal de la región con **65 millones toneladas** de producto comercializadas.